



Lagerbericht SOSPOLA 2023, Disentis

Freitag, 21. Juli 2023 – Gruppenprogramm die Letzte



Heute Freitag stand der letzte Tag mit Gruppenprogramm an. Nach dem Weckdienst erschienen alle zum Morgendienst oder Morgentanz. Die Müdigkeit der Woche spiegelte sich in einigen Gesichtern. Mit den Bewegungen des Tanzes und anschliessendem Frühstück hatten alle genug Zeit, sich auf den Tag einzustimmen und zu erwachen.

Gruppe rot unter der Leitung von Alessia, Cédric und Daniel übten ihren Haka Tanz für den Schlussabend und verbrachten den Nachmittag am Badeseeli. Gruppe gelb machte sich auf zu frohen Hallenspiele und nachmittags schlossen sie sich Gruppe rot an. Carol, Marcel und Lukas «Bischi» hatten derweil ein wachsames Auge auf die planschenden Kids. Gruppe dunkelblau durften mit ihren Spielleitern Cédrine, Marco und Maurin eine geheimnisvolle Schatzsuche erleben, bevor es später in der Turnhalle eine runde Sache gab. Gruppe grün wechselte aufgrund des Regenschauers am Vormittag flexibel ihr Programm und betätigte sich mit Unihockey und hielt spannende Gruppenduelle ab. Am Nachmittag fuhren sie zum Badensee Sedrun. Gruppe orange verweilte sich mit Badminton, Volleyball und diversen Spielen. Livia, Fabian und Maurus hatten mit 29 Teilnehmern eine ordentliche Bande zusammen. Da gab es immer etwas zu tun. Ronja und Tim nahmen Gruppe hellblau unter die Fittiche. Sie verbrachten den letzten Gruppentag mit Klettern, Minigolf, diversen Hallen- und Minispielen. Matthias und Roman liessen die Jungs von Gruppe weiss mit Rugby und Fussball müde werden. Leider verlief der Vormittag nicht ganz unfallfrei. Ein gebrochener Finger musste im Spital gerichtet werden. Am Abend stiess der Verunfallte wieder dazu und verbrachte den Rest des Lagers auf eigenen Wunsch bis zum Schluss mit seiner Truppe. Nadine und Tobias kümmerten sich während der ganzen Woche um Gruppe schwarz – die ältesten Mädchen – und hielten sie mit vielen verschiedenen Aktivitäten auf Trab. Auch sie änderten aufgrund des Wetters ihr Programm und bastelten am Vormittag im Saal, statt an den See zu fahren. Nach dem Mittag schlossen sich Gruppe 7 und 8 zusammen, übten ihre Produktionen für den Lagerabend und frischten die Disco Fox Bewegungen auf.

Die Küchencrew mit Küchenchef Hansueli, Jasmin, Yvonne, Caroline, Edith, Ramona und Regina zauberten einmal mehr zwei hervorragende Menüs auf den Tisch: Zmittag mit Fischknusperli, Spinat, Kartoffeln und Salat und Znacht mit Spaghetti, Fleischkäse und verschiedenen Saucen. Da wurden alle satt.

Mit dem Badmintonturnier stand das letzte Turnier der Woche an. 27 Teams kämpften um den Titel.

Parallel zum Turnier verweilten sich die Grossen mit Tanzen, einige mit Klettern und wieder andere mit Minigolf, diversen Spielen oder auf dem Fussballplatz. Die drei Kletterleiter Patricia, Moritz und Yannik machten während der gesamten Woche ebenfalls einen super Job. Mit viel Geduld empfingen sie auch abends kletterfreudige Sportlerinnen und Sportler, welche die Wand hoch und runter rasten.

Mit der Nachtruhe der Ältesten um 23.00 Uhr endete ein weiterer erfolgreicher Tag und schon bald neigt sich das Sospola dem Ende zu.